

校長室だより

中 緑 鷹

第 31 号

令和7年11月20日(木)

[発行者] 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ ○全力燃焼~過程(プロセス)重視

11月19日(水) 地域貢献活動として、11月23日に行われる公民館祭りに向けて、公民館内や周辺の清掃を行いました。この清掃活動は、生徒会が企画する恒例行事になっており、今年度3回目の全校活動でした。



9年生 三苫大河くんの感想

僕が今回の清掃で頑張ったことは、隅々まできちんと綺麗にすることでした。誰かのためになると思って清掃をしているととても楽しくなるし、綺麗になって良かったです。今まで清掃が嫌いだったけど、楽しくなったり、心が落ち着いたりするので、これからは「誰かの役に立っている」ということを思いながら取り組もうと思います。全校生徒でできたので楽しかったし、思い出に残りました。

8年生 江田楓華さんの感想

学年関係なく交流し合えるボランティア清掃の場をこれからも大切にしていきたいと思いました。公民館の方に「助かりました」と言ってもらえてやりがいを感じました。公民館は私たちだけでなく、たくさんの人が使う施設なので、綺麗にできて良かったです。



7年生 清瀧 奎斗くんの感想

竹ぼうきで落ち葉を集めるのが大変でした。掃くのが難しくてうまくできませんでした。でもみんなで頑張った成果できれいになったので清掃活動をして良かったと思いました。

11月19日(水) 8年生が家庭科の調理実習で「生姜焼き」と「きゅうりの漬物」を作りました。私の元にも料理が届きましたが、薄過ぎず濃過ぎずの絶妙な味付けで美味しいいただきました。

木下愛美さんの感想

調理実習でしうが焼きを作りました。いつもの学習班ではなく、修学旅行のタクシーブのみんなで協力して作りました。材料を切る人・お皿を洗う人・材料を焼く人・片づけをする人で分かれて作業しました。やっぱり一人で作るよりみんなで協力して作った方がおいしかったです。焼き加減も味も丁度よくてとても美味しいかったです。先生にも「美味しい」と言ってもらえたのでとても嬉しかったです。家でも作ってみようと思いました。



松長優奈さんの感想

調理実習で「豚のしょうが焼き」と「きゅうりの塩もみ」を作りました。最初は不安だったけど、グループのみんなと協力してできたので嬉しかったです。「豚のしょうが焼き」も「きゅうりの塩もみ」も味付けが不安だったけど、食べてみたら丁度よくて、とても美味しいかったです。家ではあまり料理をしないので、今回の経験を得て、家でも料理をしようと思いました。



11月12日(水)、日田税務署と市役所の関係者が本校を訪れ、令和7年度中学生の「税についての作文」で入賞した2名の表彰を校長室で行いました。

大分県知事賞

9年生 福井 希彩さん 「当たり前」は当たり前か

日田玖珠納税貯蓄組合連合会 会長賞

9年生 梅村 優奈さん 将来のために